



LES RENDEZ-VOUS ROMANTIQUES

ROMANTIC RENDEZ-VOUS

BY

Sofitel Kia Ora Moorea Beach Resort

2023



À DÉGUSTER À DEUX EN BUNGALOW IN-ROOM TREATS FOR 2 PERSONS

BOUTEILLES DE VIN BOTTLE OF WINE

VIN BLANC WHITE WINE

| | | |
|---|------------------|--------------------------|
| Bordeaux « Clarendelle » - Domaine C.Dillon | 5.280 XPF / 43 € | <input type="checkbox"/> |
| Sancerre « Domaine Pascal Jolivet » | 8.790 XPF / 67 € | <input type="checkbox"/> |

VIN ROUGE RED WINE

| | | |
|---------------------------------------|------------------|--------------------------|
| Château Vernous - Cru Bourgeois Médoc | 5.280 XPF / 44 € | <input type="checkbox"/> |
| Sancerre Rouge -Domaine Jolivet | 8.930 XPF / 65 € | <input type="checkbox"/> |

BOUTEILLES DE CHAMPAGNE BOTTLE OF CHAMPAGNE

| | | |
|---------------------------------------|--------------------|--------------------------|
| Billecart-Salmon - Cuvée Brut Nature | 18.040 XPF / 143 € | <input type="checkbox"/> |
| Veuve Clicquot - Cuvée Brut Ponsardin | 21.540 XPF / 154 € | <input type="checkbox"/> |
| Besserat de Bellefont - Rosé | 22.970 XPF / 191 € | <input type="checkbox"/> |



Du 1er Avril 2023 au 31 Mars 2024 - Les tarifs sont en XPF TTC et sont susceptibles d'être modifiés sans préavis
From April 1st, 2023 to March 31st, 2024 - Rates are in XPF (includ.taxes and service) and are subject to change without notice

P E T I T S P L A I S I R S S U C R É S / S A L É S
SWEET / SAVORY PLEASURES

Choix de 9 mignardises sucrés ou salés

Selection of 9 sweet or savoury finger foods



Macarons 6 pièces

Macaroons 6 pieces

1.320 XPF / 11 €



Assiette de fruits tropicaux

Plate of tropical fresh fruits

3.250 XPF / 27 €



3.250 XPF / 27 €



Sélection de fromages français

Selection of French cheeses

3.500 XPF / 29 €



Corbeille de fruits

Basket of fruits

5.450 XPF / 46 €



LES RENDEZ-VOUS ROMANTIQUES

ROMANTIC RENDEZ-VOUS

« PETIT-DEJEUNER PIROGUE »

CANOE BREAKFAST

Depuis votre bungalow sur pilotis, offrez-vous l'expérience emblématique de tout voyage en Polynésie: votre petit-déjeuner livré en pirogue à balancier et servi directement sur la terrasse de votre bungalow.

Vous dégusterez un savoureux petit-déjeuner américain en toute intimité, tout en profitant du cadre somptueux.

Service en fonction des conditions météo. Réservé aux séjours en bungalows pilotis.

During your stay in overwater bungalow, discover this iconic Polynesian experience: your breakfast delivered by outrigger canoe and served directly on the terrace of your bungalow.

You will enjoy a delicious American breakfast, in the privacy of your deck, while taking in the gorgeous surroundings.

Subject to weather conditions. Valid for stays in overwater categories only.

TARIF POUR 2 PERSONNES / RATE FOR 2 PERSONS

17.400 XPF / 146 €



LES RENDEZ-VOUS ROMANTIQUES

ROMANTIC RENDEZ-VOUS

P E T I T - D E J E U N E R P R I V E S U R L A P L A G E »

PRIVATE BREAKFAST ON THE BEACH

Installés sur la plage, les pieds dans le sable, vous débuterez votre journée avec sérénité.

Seated on the beach, start your day with serenity with our private breakfast.

TARIF POUR 2 PERSONNES / RATE FOR 2 PERSONS

13.900 XPF / 116 €



*Du 1er Avril 2023 au 31 Mars 2024 - Les tarifs sont en XPF TTC et sont susceptibles d'être modifiés sans préavis
From April 1st, 2023 to March 31st, 2024 - Rates are in XPF (includ.taxes and service) and are subject to change without notice*

LES RENDEZ-VOUS ROMANTIQUES

ROMANTIC RENDEZ-VOUS

DÎNER ROMANTIQUE BOUT DU PONTON

ROMANTIC DINNER ON DECK

Savourez votre dîner romantique 3 plats en bout de ponton préparé par notre Chef.

Enjoy your romantic 3-course dinner on the deck prepared by our Chef.

TARIF POUR 2 PERSONNES / RATE FOR 2 PERSONS
SUPPLEMENT DEMI-PENSION / HALF BOARD

29.300 XPF / 246 €
10.500 XPF / 88 €

DÎNER ROMANTIQUE SUR LA PLAGE

ROMANTIC DINNER ON THE BEACH

Les pieds dans le sable blanc au bord du paisible lagon, vivez une expérience unique avec un dîner romantique 4 plats préparé par notre Chef.

Feet in the white sand beach on the edge of the peaceful lagoon, live a unique experience with a romantic 4-course dinner prepared by our Chef.

TARIF POUR 2 PERSONNES / RATE FOR 2 PERSONS
SUPPLEMENT DEMI-PENSION / HALF BOARD

49.400 XPF / 414 €
30.800 XPF / 258 €



Du 1er Avril 2023 au 31 Mars 2024 - Les tarifs sont en XPF TTC et sont susceptibles d'être modifiés sans préavis
From April 1st, 2023 to March 31st, 2024 - Rates are in XPF (includ.taxes and service) and are subject to change without notice

LES RENDEZ-VOUS ROMANTIQUES

ROMANTIC RENDEZ-VOUS

« LA VIE EN ROSE »

Demande en mariage, anniversaire, lune de miel, célébration ... Vous avez un événement exceptionnel à célébrer ? « La Vie en Rose » est faite pour vous ! Votre soirée magique commencera par un massage pour 2 au spa, suivi d'un accès au jacuzzi où vous pourrez déguster une coupe de champagne. Après ce moment de détente, vous serez accompagné jusqu'à votre bungalow décoré d'un lit de fleur où sera servi un dîner raffiné préparé par notre chef.

Wedding proposal, anniversary, honeymoon, celebration, birthday ... Do you have an exceptional event to celebrate ? « La Vie en Rose » is made for you ! Your magical evening will begin with a massage for 2 at the spa, followed by an access to the Jacuzzi where you will enjoy a glass of champagne. After this relaxing moment, you will be accompanied to your bungalow decorated with a flower bed where a refined dinner prepared by our chef will be served.

TARIF POUR 2 PERSONNES / RATE FOR 2 PERSONS

80.100 XPF / 671 €



*Du 1er Avril 2023 au 31 Mars 2024 - Les tarifs sont en XPF TTC et sont susceptibles d'être modifiés sans préavis
From April 1st, 2023 to March 31st, 2024 - Rates are in XPF (includ.taxes and service) and are subject to change without notice*

LES PLAISIRS FLEURIS

FLOWER SERVICE

Bouquet de fleurs tropicales de saison
Bouquet of seasonal tropical flowers

8. 000 XPF / 67 €

Lit de fleurs tropicales de saison
Bed of seasonal tropical flowers

15.000 XPF / 126 €

Collier de fleurs
Flower lei

2.500 XPF / 34 €

Couronne de fleurs
Flower crown

3.500 XPF / 46 €



*Du 1er Avril 2023 au 31 Mars 2024 - Les tarifs sont en XPF TTC et sont susceptibles d'être modifiés sans préavis
From April 1st, 2023 to March 31st, 2024 - Rates are in XPF (includ.taxes and service) and are subject to change without notice*

S O F I T E L

KIA ORA MOOREA BEACH RESORT

ÉCRIVEZ-NOUS VOTRE MESSAGE

WRITE US YOUR MESSAGE



JE SOUHAITE QUE MON ATTENTION SPÉCIALE SOIT LIVRÉE :

I WANT THE ITEM TO BE DELIVERED AT:

CHECK-IN

À UN MOMENT PARTICULIER DE MON SÉJOUR :
A PARTICULAR TIME DURING MY STAY :



VOTRE SÉLECTION

POUR CONFIRMER VOTRE COMMANDE, NOUS VOUS PRIONS DE NOUS RETOURNER LE FORMULAIRE COMPLÉTÉ À : H0566-FB@SOFITEL.COM

TO CONFIRM YOUR ORDER, PLEASE RETURN THE COMPLETED FORM TO : H0566-FB@SOFITEL.COM

CONDITIONS

UN PRÉPAIEMENT EST NÉCESSAIRE POUR CONFIRMER VOTRE COMMANDE.

LE RÉGLEMENT DE VOTRE RENDEZ-VOUS ROMANTIQUE SERA EFFECTUÉ PAR LIEN SÉCURISÉ.

A PREPAYMENT IS REQUIRED TO CONFIRM YOUR ORDER.

PAYMENT OF YOUR ROMANTIC RENDEZ-VOUS WILL BE PROCESSED BY SECURED LINK.

